

TBG Herr Witt erläutert seitens der Verwaltung die durchgeführte Maßnahme, welche aufgrund eines Bescheids der Landwirtschaftskammer samt Fristensetzung, erforderlich geworden war.

Der mit dem Scharkavirus befallene Streckenabschnitt ist ca. 150m lang und verläuft entlang des Wormersdorfer Baches. Er liegt gleichsam auf dem Gemeindegebiet der Städte Meckenheim und Rheinbach.

Auf Nachfrage seitens des Fachbereiches 66 bei der Landwirtschaftskammer, wurde die Untersuchung auch in einem umliegenden Bereich von bis zu 250 Metern von der Schadstelle aus, durchgeführt. Derartige Kontrollen finden durch den Pflanzenschutzdienst der Landwirtschaftskammer im genannten Bereich statt und erfolgen mehrmals im Jahr während der Vegetationszeit, d.h. im Sommer.

Die Fragen der Ausschussmitglieder werden in der Sitzung beantwortet.